



Parlamentssitzung 4. Dezember 2017

Beschlüsse

Gegen Beschlüsse des Parlaments kann innert 30 Tagen seit der vorliegenden Veröffentlichung beim Regierungsrat Beschwerde geführt werden.

Parlamentarische Vorstösse

Beantwortungen

- 1708 Richtlinienmotion (SVP) „Parkkarte für Gewerbetreibende“: zurückgezogen
- 1715 Motion (BDP) „Rappentöri – Eine derart starke Minderheit muss berücksichtigt werden“: abgelehnt
- 1717 Interpellation (BDP, Mitte-Fraktion) „Übergangsmassnahmen 2018-21; Buslinie 10“: Interpellant teilweise befriedigt
- 1719 Motion (Mitte-Fraktion, Grüne) „Erhöhung des Pro-Kopf-Beitrags für Kinder- und Jugendvereine“: erheblich erklärt

Abschreibung

- 1719 Motion (Mitte-Fraktion, Grüne) „Erhöhung des Pro-Kopf-Beitrags für Kinder- und Jugendvereine“: Abschreibung abgelehnt

Neueingänge

- 1727 Interpellation (SP Köniz) „In Köniz bezahlbar wohnen: Den Gegenvorschlag zur Könizer Wohninitiative jetzt anwenden“
- 1728 Motion (Grüne, SP, Mitte-Fraktion) „Heitere Fahne“

Die nächste Parlamentssitzung findet am 12. Januar 2018 um 17.00 Uhr statt.

Köniz, 5. Dezember 2017
Fachstelle Parlament